

# **BREVE COMUNICACIÓN DEL ENCUENTRO DE MISIONEROS JÓVENES 2008**

## **CEVIM**

**CASTELLNOVO, 2008, 26/06 – 02/ 07**

Después de estos días de encuentro, los misioneros jóvenes queremos compartir esta breve comunicación donde presentamos nuestra valoración, algunas ideas a las que hemos llegado y también los desafíos que queremos afrontar de regreso a nuestras comunidades.

Esta es nuestra valoración del encuentro:

1.- Se ha vivido uno de los objetivos del Encuentro: la vivencia de vida fraterna internacional en las diversas dimensiones: oración, estudio, integración cultural. (compartir experiencias: de Babel a Pentecostés).

2.- Los misioneros jóvenes hemos sentido la necesidad de vivir el espíritu fundacional de San Vicente, destacando la preocupación por la asistencia a los pobres y la renovación de la misión popular.

3.- Creemos que es necesario dar más tiempo para el estudio personal de los diferentes temas y que han faltado tiempos de silencio y de oración.

4.- A pesar de las dificultades en la vida comunitaria y en los ministerios, los valoramos y estamos dispuestos a afrontarlos con valentía e ilusión.

5.- Valoramos positivamente la autenticidad, sinceridad y libertad que hemos tenido para expresar las dificultades y problemas de la vida comunitaria y de los ministerios.

Estas son algunas de las ideas claras que nos llevamos:

1.- Los misioneros paúles, como amigos que se quieren bien, se fortalecen en la comunidad para la misión. La comunidad será fuente de vida para la misión.

2.- La comunidad es lugar de crecimiento personal y comunitario, al mismo tiempo que el desarrollo de la misma depende de la corresponsabilidad de cada uno de sus miembros.

3.- La comunidad es testimonio para la sociedad y una llamada atractiva para los jóvenes.

4.- Los ministerios deben reflejar nuestra identidad vicenciana, han de ser compartidos por todos, cada uno ha de sentirse enviado por la comunidad y realizar su ministerio en nombre de ella.

5.- Hay que crear proyectos comunitarios realistas en nuestras comunidades.

Estos son algunos de los desafíos que queremos llevarnos los misioneros jóvenes:

1.- Hacer creíbles comunidades y ministerios que provoquen posibles respuestas vocacionales.

2.- Cambiar, con espíritu fraterno y caridad, las estructuras que imposibilitan la vida comunitaria y cuidar las relaciones interpersonales en la comunidad.

3.- Hacer proyectos comunitarios realistas y encarnados.

4.- Asumir la corresponsabilidad en los ministerios aprendiendo a trabajar en equipo.

5.- Ser animadores y sembradores de esperanza en la comunidad.

Cargados de ilusión y motivados por la experiencia vivida en estos días, deseamos juntos seguir actualizando el espíritu del san Vicente en nuestras comunidades y ministerios a favor de nuestros hermanos, los más pobres.

Castellnovo, 2 de julio de 2008.